



速報新聞

キマグレ

発行所  
彦根東高等学校

新聞部

彦根市金亀町4番7号

# 歴史に残る1点

燃えるアルプススタンド No.2



笑顔で応援する永福団長

## 4回表

試合が始まって両校4回の表、本校の歴史に残る初得点。前川大地君(218)が二塁打を打ち、甲津賢人君(216)が3塁からホームに生還し得点を得た。そこで様々な人にコメントをいただいた。卒業生の田中芽依さん

「これからどんどん点を取って、生徒会長の藤野みさきさん(216)は「何も考えられない。ことばにならない」と話してくれた。野球部の磯野真人君(112)は「実践練習の効果があった」。宮崎直君(112)は「56年ぶりの出場で今回が初めての得点でうれしい」と話してくれた。野球部(磯野真人君)の家族の方に話を伺うとお母

てくれると思う」、また、生徒会長の藤野みさきさん(216)は「何も考えられない。ことばにならない」と話してくれた。野球部の磯野真人君(112)は「実践練習の効果があった」。宮崎直君(112)は「56年ぶりの出場で今回が初めての得点でうれしい」と話してくれた。野球部(磯野真人君)の家族の方に話を伺うとお母



声が枯れるまで応援

## 5回裏

さんは「すきのない走塁だった。この調子で頑張ってほしい」と話された。また、一般の人で福岡県の男性の方に話を伺うと「甲子園で堂々とプレーしているのはすごい」と話して下さった。

## 6回裏

習志野が得点したものの、応援席は盛り上がり続ける。大橋勇佑君(117)は「歴史に新しいページを築けてうれしい」と話してくれた。西村考史先生は「頑張って金子君に三振をとってほしい」、若野哲夫校長先生は「歴史的な瞬間で初めて点が入ってOBの人も喜ぶと思う。すごい瞬間をつくってくれた」と話された。一般の女性の方は「2002年に21世紀枠に選ばれなかった息子を思い出しながら応援している」と話された。(NO.3へ続く)

## 6回表

試合も半分終わり様々の人の思いを尋ねた。プラスバンド部の板東楓さん(彦根西中2)は「4回裏は焦った。先輩方の音を聴いて少し成長できたと思う」と話してくれた。チアリーダー指導の村井三幸先生は「みんなキラキラして素敵なチアです」、清水美春先生は「すごく興奮している。得点で村井先生と一緒ににはしゃいでしまった」、伊藤公英先生は「記者の人にこんなにアルプススタンドが赤いのは初めてだと聞いてうれしい」、また、新谷友君の叔母さんは「ものすごくうれしい。この調子で頑張ってほしい」と話して下さった。

東高がリードする中、プラスバンド部の夏原里奈さん(彦根東中2)は「点を

彦根東	1	2	3	4	5	6	7	8	9
習志野	0	0	0	1	0	0	0	0	2